

Schleswig-Holstein

Bürgeranleihe gestartet

[18.06.2013] Bürger in Schleswig-Holstein können sich jetzt via Bürgeranleihe an der Finanzierung der Westküstenleitung beteiligen.

In Schleswig-Holstein ist der Startschuss für die Bürgeranleihe zur Westküstenleitung gefallen. Wie die Landesregierung Schleswig-Holstein mitteilt, können sich die Bürger des Landes am Unternehmen und somit symbolisch an der Finanzierung der Stromtrasse beteiligen. „Mit der Bürgeranleihe für die Westküstenleitung könnte der Netzausbau zu einem echten Gemeinschaftsprojekt werden“, sagt Ministerpräsident Torsten Albig (SPD) zum Start des Projekts. Der Bau der Leitung sei ein wichtiges Infrastrukturprojekt in Schleswig-Holstein, um die Energiewende umzusetzen. Dabei könne das Modell der Bürgeranleihe in Zukunft zu einer höheren Akzeptanz des Netzausbaus führen.

(ve)

Stichwörter: Finanzierung, Bürgerbeteiligung, Netzausbau, Schleswig-Holstein, Torsten Albig